
 

                  

 

 

 

 

 

 

市民アイディア会議 はじまる！！！ 

この会議は、飯山市の将来あるべき姿を描き、実現に向けた多様な意見を政策等に生かすため設

置したもので、第 6次総合計画の方向性を検討します。 

委員は、市内公共的団体から選出いただいたほか、公募による市民など 11 名で、年代は概ね３０

歳から４５歳までの世代です。 

これまでの庁内体制で検討を行った「たたき台」を踏まえ、ワークショップや議論しながら素案づく

りを行います。 

～第 １ 回会議を開催～ 

令和４年４月２５日に第１回目の市民アイディア会議を開催しました。 

会議の冒頭、市長から「今後の１０年は、大きく変化する時代でもあり、そして委員の皆様の世代が

中心となる時代でもある。それぞれがお持ちの強みをこの会議で融合させ、より良いアイディアをい

ただきたい」とあいさつがありました。 

その後、会議の議長となる会長及び補

佐役の副会長には互選により、会長に信

州大学 学術研究・産学官連携推進機構 

助教 本間喜子さん（学識経験者）が、副

会長に上村充さん（商工会議所選出）が

それぞれ選出されました。 

初顔合わせとなった当日の会議は、事

務局から「総合計画とは」から始まり、基

礎調査の結果、昨年度から検討してきま

した庁内職員による計画のたたき台の内

容及び計画策定までのスケジュールな

ど、これまでの経過や今後の流れについて確認いただきました。 

会議の最後は意見交換を行い、委員の皆様から飯山に対する熱い想いや今後のあり方など、日

頃感じていることをご発言いただきました。 

今後、庁内職員で構成する「庁内アイディア会議」や「庁内策定委員会」と連携し、８月頃まで将来

像や基本目標に関する基本構想を、１０月頃まで基本計画の素案づくりを行います。 

 

【裏面もあります】 
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～これからの飯山をつくる～ 

会議の様子 

 



～委員を紹介します～ 

 

～次回の会議は・・・将来像に関するワークショップ！～ 

 次回は、将来像や基本目標に関するワークショップを行います。日頃感じている飯山市の「いいと

ころ」、「もっと良くしたいところ」を踏まえて、「10年後の“ミライ”の姿」とそれを実現するための「基本

目標」をワークショップ形式で検討いただきます。なお、庁内アイディア会議のメンバーも参加させて

いただきます。 

 なお、早速、委員から意見があり、会場が広すぎず、また、意見が出やすいように市役所以外で開

催することについて提案がありました。次回は市役所以外の会場で行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

委員の皆様はそれぞれの地域や分野でご活躍されている方々で、顔見知りで合ったり、他の会議

の仲間であったり友人であったりなど、初日から和気あいあいでとても雰囲気が良く、意見が出やす

い会議になるんだなと思いました。会議ではより良いアイディアを出していただけるよう、本日委員か

ら出た提案を踏まえ、市役所以外の場所で会議を行うなど、少しでも意見の出やすい雰囲気づくり

に努めたいと思います。今後の会議、楽しみです。                   事業戦略室 

選出（推薦）団体 氏　名

信州大学　学術研究・産学官
連携推進機構　助教

本間　喜子

飯山商工会議所 上村　　充

飯山商工会議所 足立　　崇

ながの農業協同組合 水野　尚哉

信州いいやま観光局 北村　明史

飯山市社会福祉協議会 西川　遼馬

公募委員 桒原　英里子

公募委員 モーガン麻衣子

地域おこし協力隊 佐川　芳江

いいやまmamaマルシェ 岡村　麻衣子

サイクルツーリズム識見者 松山　周世

（右から）モーガン委員、松山委員、岡村委員、 

本間委員、足立委員、上村委員、西川委員、 

佐川委員、水野委員、桒原委員  ※北村委員は欠席 

ミライ提案シート 会場では小中学生の「ミライ提案シート」を展示 

（順不同・敬称略） 

（会 長） 

（副会長） 


